

Tastentage Klosters 2023

Musik ganz nah

Kommende Ostern, Mittwoch, 5., bis Ostermontag, 10. April, sind die nächsten Tastentage angesagt. Das kleine, aber feine Festival präsentiert Musikerinnen und Musiker, die an ihren Tasteninstrumenten Piano, Akkordeon oder den diversen Orgeln mitreissende Musik von Jazz über Klassik bis Volks- und Weltmusik zum Besten geben.

pd | «Music under your skin», die englische Übersetzung des Tastentage-Mottos «Musik ganz nah», zeigt eine wichtige Facette der Tastentage-Konzerte: Sie finden in kleinen Lokalitäten statt, wo man nicht nur Weltstars wie Rhoda Scott oder Ksenija Sidorova, sondern auch jungen, aufstrebenden Musikern wie Laurent Nicoud oder Martin Listabarth buchstäblich auf die Finger schauen kann. Die Musik im Programm geht unter die Haut,

sodass das Taastentage-Motto keine leere Floskel ist.

Start schon am Mittwoch

Neu beginnt das Festival schon am Mittwochabend mit dem jungen, noch unbekanntem Pianisten Laurent Nicoud, der mit seinem Trio im Kulturschuppen den Konzertreigen eröffnet. Am Donnerstag wird dann die zweite Neuerung «in Betrieb genommen»: das Festivalzentrum im alten Primarschulhaus Klosters Platz. Dort werden an vier Abenden um 18 Uhr Gratiskonzerte gegeben, angefangen mit dem heimischen Schlagzeuger Gieri Beivi, der mit seinem Trio auftreten wird. Danach folgt im Kulturschuppen schon der erste Höhepunkt mit den beiden französischen Weltstars Vincent Peirani am Akkordeon und Emile Parisien am Tenorsax. Ihr Auftritt 2016 bleibt unvergesslich, der kommende ist nicht zu verpassen!

Der Karfreitag wartet mit einem weiteren Weltstar auf, der lettischen Akkordeonistin Ksenija Sidorova, eine der führenden Instrumentalistinnen, wenn es um die Interpretation klassischer Werke auf dem Akkordeon geht. Mit grossen Dirigenten hat sie schon zusammengearbeitet, mit ebensolchen Orchestern, aber eben auch mit Musikern wie Sting oder Herbert Pixner. Ein von Piazzolla-Stücken gefärbtes Programm wird sie im exquisiten Atelier Bolt zum Besten geben. Das nachfolgende Gratis-Konzert im Festivalzentrum bestreitet solo der junge österreichische Pianist Martin Listabarth, einer, der auf der klassischen wie jazzigen Klaviatur zu spielen weiss. Erstmals in der Tastentage-Geschichte taucht am Karfreitagabend auch das grösste Tasteninstrument, die Kirchenorgel, im Programm auf. Elisabeth Berner weiss diese virtuos zu bespielen und macht dies gemeinsam mit dem Saxo-

Inserate

KLOSTERS® *Ünsches Klosters*

Bericht aus dem Tourismusrat

**Weiteres Vorgehen
Bike-Masterplan**

Die Planungsarbeit im Rahmen der Bike-Strategie für Klosters neigt sich dem Ende zu, wobei die kommende Umsetzungsphase nicht unterschätzt werden darf. In welchem Tempo erste Umsetzungen zu erwarten sind, ist von verschiedenen Kantonalen und Kommunalen Gremien abhängig. Es ist uns ein grosses Anliegen lediglich fertige und durchgedachte Projekte voranzutreiben und umzusetzen.

Neues Mitglied

An der vergangenen Gemeinderatssitzung wurde die Wahl von Jean-Claude Huber, als Vertreter der lokalen Hotellerie vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Herzliche Gratulation und der Tourismusrat freut sich

auf die Zusammenarbeit mit dem frisch gewählten Mitglied sowie mit der lokalen Hotellerie in Klosters.

Umbau Tourismusbüro

Ein wichtiges strategisches Ziel des Tourismusrates ist, seit dessen Gründung, die Moder-

nisierung und Umgestaltung des Tourismus-Informationsbüros. Nach diversen Planungsgesprächen und Abklärungen, welche den Übertrag der Immobilie vom Verein «Klosters Tourismus» an die Gemeinde Klosters betreffen, dürfen wir uns auf den Som-



von Dominik Heeb
Leiter
Tourismus
Klosters

merstart 2023 mit einem frischen und modernisierten Informationsbüro in Klosters freuen.

Infos aus der Gemeinde

Wichtige Infrastrukturprojekte seitens der Gemeinde stehen an der Tagesordnung und der Tourismusrat freut sich auf die Zusammenarbeit und den Austausch mit den Gemeindevertretern, welche ebenfalls Einsitz im Rat haben. Im Herbst 2022 konnten die Neubau-Arbeiten am Silvretta-Spielplatz in Angriff genommen werden, damit die touristische Hochsaison nicht beeinträchtigt wird. Der neue und modernisierte Spielplatz wird im Sommer 2023 den Kindern übergeben und bietet so auch im Rahmen der Drei-Generationen-Strategie ein wichtiges Angebot.



Klosters im Winterkleid.

Foto: Destination Davos Klosters/Heinz Storrer